



Köln im August 2022

## Elternbrief

Liebe Eltern der KGS Olpener Straße,

wir hoffen, Sie und Ihre Kinder hatten bisher eine schöne Ferienzeit. Zum Schulstart möchten wir Ihnen gerne frühzeitig die Informationen unserer neuen Schulministerin zu den Corona-Maßnahmen ab dem 10.08.2022 zusenden. Den Elternbrief von Frau Feller finden Sie im Anhang.

Wie die Schule mit den folgenden, im Elternbrief genannten Punkten umgeht, möchten wir kurz erläutern:

- 1. Es besteht am 1. Schultag nach den Sommerferien die Möglichkeit, sich in der Schule selbst zu testen.*  
Falls Sie das Angebot einer Testung in der Schule in Anspruch nehmen möchten, geben Sie Ihrem Kind am ersten Schultag eine kurze schriftliche Notiz mit in die Schule oder informieren die Klassenlehrerin über den üblichen Weg. Eine Testpflicht besteht grundsätzlich nicht. Dennoch empfehlen wir zur Sicherheit aller und für einen entspannten Schulstart die Durchführung eines Selbsttests vorab zu Hause oder in einem Bürgertestzentrum.
- 2. Anlassbezogene Testung im häuslichen Umfeld im Verdachtsfall bei typischen Symptomen*  
Hierfür erhält jedes Kind durch die Schule Selbsttests mit nach Hause. Im Verdachtsfall bitten wir Sie, Ihr Kind zu testen. Bitte geben Sie der Klassenlehrerin formlos über den zu Hause durchgeführten Test Bescheid.
- 3. Anlassbezogene Testungen im schulischen Umfeld im Verdachtsfall bei typischen Symptomen*  
Die zuständige Lehrkraft oder Betreuungsperson führt in der Schule bei auftretenden Symptomen einen Test mit dem Kind durch, es sei denn, das Kind wurde am Morgen zu Hause bereits negativ getestet.
- 4. Umgang mit positiven Testergebnissen*  
Ist Ihr Kind positiv getestet, gilt unmittelbar die Quarantänepflicht. Es besteht die Verpflichtung, ein positives Selbsttestergebnis mit einem Bürgertest oder PCR-Test abzuklären. Ab dem 5. Tag kann sich Ihr Kind freitesten. Den negativen Testbescheid (Bürgertest) geben Sie dann bitte Ihrem Kind mit in die Schule.

Das Tragen einer Maske bleibt freiwillig und wird im Ministeriumsbrief empfohlen.

Wir freuen uns auf ein schönes Schuljahr 2022/23 und wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen guten und gesunden Start und für die letzten freien Schultage noch eine gute Zeit.

Herzliche Grüße

Im Namen des gesamten Kollegiums und des Bina-Teams

(Susanne Heiser)